

Muchas gracias al Jurado por haberme considerado merecedora de esta mención. A partir de ahora, intentaré no defraudarles.

Muchas gracias a mi familia por animarme a dedicar al voluntariado una parte del tiempo que les correspondía.

Durante estos diecisiete años, he tenido la oportunidad de conocer la realidad de personas que sufren por ver vulnerados sus derechos, en especial el derecho a la salud, y esto me ha llevado a la responsabilidad de dar testimonio, y al deber de señalar con argumentos dónde está la injusticia.

En este tiempo, las compañeras voluntarias y técnicas de Médicos del Mundo Canarias han hecho de mí mejor voluntaria; pero sin las personas por las y con las que hemos trabajado, no sería la persona que hoy soy. Esta mención, va para ellas y ellos.

Gracias.